
VERBALE N. 18 SEDUTA CONSILIARE DEL 27 LUGLIO 2023

Il Consiglio dell’Ordine, con la presidenza dell’Arch. Pasquale Caprio e con a latere il il Cons.
Segretario  arch.  Mariateresa  D’Arco  ed  il  consigliere  Tesoriere,  Arch.  Fernando  Salsano,
convocato per le ore 18,00 nei modi di legge, si riunisce quest’oggi, in presenza, presso la sede
con il seguente ordine del giorno:

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente;
2. Variazioni all’Albo;
3. Approvazione spese;
4. Approvazione parcelle;
5. Chiusura sede per ferie estive;
6. Istituzione del Fondo lavoratori e accantonamenti;
7. Fondo indennità transizione al digitale;
8. Comunicazioni del Presidente; 
9. Questioni legali (relaziona l’avv. De Vita);
10. Varie.

Sono presenti nn. 10  consiglieri come di seguito precisati:

1. Arch. Pasquale Caprio; X 
2. Arch. Mariateresa D’Arco; X
3. Arch. Fernando Salsano;  X
4. Arch. Laura Pellegrino; Assente
5. Arch. Ilaria Concilio; Assente
6. Arch. Alberto Barone; X
7. Arch. Renato Fusco;                   X
8. Arch. Carla Ferrigno; X
9. Arch. Franco Luongo; Assente
10. Arch. Giancarlo Mollo; X 
11. Arch. Eugenia Cavallo; Assente
12. Arch. Marta Garofalo;  X 
13. Arch. Maria Giordano; Assente
14. Arch. Emmanuel Ruggiero;   X 
15. Arch. Iunior Simona De Felice; X

Hanno  inviato  PEC  e  quindi  sono  assenti  giustificati  ____________,  ____________ e

____________.
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Alle ore 18,15 constatata la sussistenza del numero legale, si valida e si apre la seduta.

Variazioni all’Albo

Su relazione del Consigliere Segretario, a seguito di domanda degli interessati, vengono iscritti 

all’albo:

SEZIONE A

1

 Architetto

_______________________________________________________

_______________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore 

2

 Architetto

_______________________________________________________

_______________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore 

3

 Architetto

_______________________________________________________

_______________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore

4

 Architetto

_______________________________________________________

_______________________________________________________

 Pianificatore

 Paesaggista

 Conservatore
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SEZIONE A

1

Architetto

_______________ n. ________ del Registro Generale

per _______________________________________.

Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

SEZIONE B

2

 Architetto Junior ______________   _________ nato  ad _______ (SA)

il __.__.____  al n _______ del Registro Generale; Pianificatore Junior

Su relazione del Consigliere Segretario, vengono cancellati dall’Albo

SEZIONE A

1

Architetto

_______________________________________________________

_______________________________________________________

Pianificatore

Paesaggista

Conservatore

SEZIONE B

1  Architetto Junior _______________________________________________________

_______________________________________________________ Pianificatore Junior
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1) APPROVAZIONE SPESE

Su relazione  del  consigliere  tesoriere,  per  l’esercizio  finanziario  2023,  vengono  approvati  i

mandati  di  pagamento  dal  n. ___ n.  ____ per  l’importo  di  €  ____________,(diconsi  Euro

____________ )

  Omologazione parcelle e approvazione pareri per prestazioni professionali.

Non vi sono pareri motivati da approvare

Su relazione del Cons. segretario vengono approvate le parcelle:

Non vi sono parcelle da approvare

Verbale n° 18  seduta consiliare del 27 luglio 2023

Sul 1° punto all’O.d.G. viene data lettura del verbale della precedente seduta che si approva.

Sul 2° punto all’O.d.G. si approvano le variazioni all’Albo come riportate nelle pagine  2 e 3 del

presente verbale.

Sul 3° punto all’O.d.G.  si  approvano le spese come riportate alla pagina n.  4 del  presente

verbale;

Sul 4° punto all’O.d.G. non vi sono parcelle da approvare;

Sul 5° punto all’O.d.G. si decide per la chiusura estiva dell’Ordine dal primo di Agosto al 31 di

Agosto.  Sarà cura della responsabile dell’Uff. di  Segreteria s.ra Gruosso verificare eventuali

urgenze.
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Sul 6° punto all’O.d.G.  a seguito di varie interlocuzioni con il consulente del lavoro avv.   Tem-

pesta  sull'uso    degli  strumenti   più  idonei   a  garantire  la  corretta  erogazione  di 

emolumenti contrattuali,  è emersa l'esigenza di deliberare l’istituzione del  fondo lavoratori

come previsto dalla CCNL 2018/2021 da utilizzarsi per far fronte a premi di produttività, straor-

dinari e TFR. L'Avv. Tempesta ha redatto una relazione sul fondo risorse decentrate, che si alle-

ga al presente verbale per formarne parte integrante e sostanziale, ai fini dell'istituzione del

fondo. Dopo ampia discussione, il Consiglio approva.

Sul 7° punto all’O.d.G. Nel rammentare che nella seduta del 12 giugno u.s. il Consiglio ha deli-

berato la nomina del referente alla transizione al digitale e che ciò implica lo svolgimento di

compiti di maggiore  responsabilità  che vanno  fatti oggetto di riconoscimento di indennità,

l’istituzione del fondo lavoratori ne consente la remunerazione in un importo variabile fra i

1200 e 2600 euro annui. Il Consiglio delibera di riconoscere l'indennità di posizione organizza-

tiva nella misura di 100 euro mensili, dando incarico al Presidente di rendere edotti di ciò i

consulenti amministrativi dell’Ordine onde inserire le necessarie risorse in bilancio.

                                                                                                                        

Sull’8°  punto  all’Od.G: il  Presidente  comunica  di  aver  interpellato  il  consulente  fiscale

dell’Ordine, dr. Alfonso Maria Gaeta, in merito alla necessità di liberarsi di macchine obsolete e

non più funzionanti presenti in sede e la dismissione della attuale partita IVA. In merito a

quest’ultima  il  consulente  ha  così  commentato:  “ad  oggi  non  avendo  riscontrato  lo

svolgimento  di  alcuna  attività  commerciale  svolta  da  codesto  Ordine  Professionale  e

tantomeno programmata per gli  anni  a venire si  ritiene opportuno procedere alla chiusura

della  partita  IVA”.  Per  quanto  riguarda  le  eventuali  macchine  obsolete/o  non  funzionanti

presenti in sede ne ha consigliato lo smaltimento in discarica, provvedendo ad annotarlo su

apposito registro se catalogate,  oppure prevederne la donazione a qualche associazione.  Il

Consiglio approva ed autorizza il  Presidente a procedere in tal  senso. Si  allega al verbale il

parere reso via mail dal Consulente.

 

Sul 9° punto all’O.d.G. pur  essendo presente il legale dell’Ordine avv. De Vita non vi è nulla da

discutere.

Sul 10° punto all’O.d.G. non vi è nulla da discutere;
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Avendo, quindi, esaurito la discussione sui vari punti all’O.d.G., alle ore 20,00 la seduta viene

tolta.

Di tanto è verbale.

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO
(arch. Mariateresa D’Arco)

IL PRESIDENTE
(Pasquale Caprio)
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